

## 14. Motorman Run in Neuenstadt – Dreck, Matsch und jede Menge Spaß!

Am Samstag, 13. September 2025, hieß es für über 4.000 Athleten: Dreckig machen mit Ansage! Der beliebte und mittlerweile traditionsreiche 14. Motorman Run wurde wieder einmal vom TSV Neuenstadt ausgerichtet. Der Veranstalter beschreibt das Event als „eine Idee nach dem Vorbild des Tough Guy in Schottland: ein Lauf, der alles abverlangt – Kraft, Ausdauer, Mut und Durchhaltevermögen“.

Zahlreiche Hindernisse warteten auf der anspruchsvollen Laufstrecke darauf, überwunden zu werden. Die Teilnehmer mussten unter anderem in einer Matschkuhle unter Reifen hindurchkriechen, Schlammflöcher bezwingen, Heuballenhindernisse überklettern oder sich an Gitterstangen entlanghangeln. Schlamm, Wasser und Dreck spielten eine zentrale Rolle und sorgten bei den Teams für allergrößten Spaß.

Wie bereits in den vergangenen Jahren wollte das Team Mudrockets vom TSV Talheim, bestehend aus Lars Thomale und Sophia Zapf, dem Motto „Liebe Dreck. Liebe Wahnsinn“ gerecht werden und trat in der Disziplin „Mixed Challenge“ an. Bei dieser Herausforderung müssen eine Frau und ein Mann gemeinsam eine etwa 9 km lange Strecke mit 51 Hindernissen bewältigen und zusammen ins Ziel einlaufen. Da die beiden auch privat ein Paar sind, funktionierte das völlig reibungslos. Nach nur 1:00:38 Stunden liefen sie gemeinsam und ordentlich verdreckt durch den Zielbogen. Das reichte für einen hervorragenden 6. Platz in der Gesamtwertung bei insgesamt 79 teilnehmenden Teams.



Der TSV Talheim, Abteilung Leichtathletik, trainiert bei jedem Wetter in der Natur, meistens ohne Matsch: <https://leichtathletik.tsv-talheim.de/trainingszeiten/>  
Anfänger und Wiedereinsteiger sind herzlich willkommen. (jg)